

Comienza la cuenta regresiva en C.A.

Ciudad de México, Oct. 23 (DPA). En Centroamérica ha comenzado la "cuenta atrás" para el acuerdo de paz. Dentro de dos semanas, el 7 de noviembre, expira el plazo acordado. Luego, callarían las armas en Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua, terminaría la ayuda extranjera a los rebeldes y entrarían en vigor medidas democráticas.

"Trabajamos contra reloj", aclaró el presidente de Costa Rica, Oscar Arias, que recibió este año el Premio Nobel de la Paz por su iniciativa para el

acuerdo de paz. Debemos aprovechar cada momento hasta el 7 de noviembre para mostrar al mundo que los centroamericanos podemos resolver nuestros problemas mediante el diálogo y la negociación, añadió.

Sobre las perspectivas de éxito, se abre paso moderado optimismo. "La paz está cerca en Centroamérica", dijo hace pocos días en Washington el presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte. En las mismas fechas, el presidente de Guatemala, Vinicio Ce-

—Pasa a la página 9—

Derribo de 16 aviones reporta la FA de Angola

Lisboa, Oct. 23 (UPI). Angola dijo hoy que los aviones de guerra sudfricanos han atacado repetidamente blancos militares y civiles hasta 500 kilómetros dentro del territorio angoleño en las

últimas dos semanas, y afirmó que sus fuerzas derribaron 16 aviones este mes.

En un despacho recibido en Lisboa, la agencia noticiosa oficial ANGOP

—Pasa a la página 19—

Alexander Haig insta a Reagan abordar la deuda

Washington, Oct. 23 (AP). El precandidato presidencial republicano Alexander Haig instó hoy al presidente Ronald Reagan a abordar de inmediato el proble-

ma de la deuda de los países en desarrollo, que consideró una de las causas de la presente inestabilidad financiera internacional.

—Pasa a la página 55—

Bolsas terminan su peor semana de la historia

Nueva York, Oct. 23 (UPI). Las Bolsas terminaron su peor semana de la historia sin confianza en que Estados Unidos tendrá la voluntad política de corregir el déficit

de su presupuesto, que el lunes desató una crisis de confianza que llevó a una baja sin precedentes de las acciones en el mundo.

—Pasa a la página 36—



"PRUEBA PROMESAS". Managua, Oct. 23 (AP-Cablefoto). El ex dirigente de los Contras, Edgard Chamorro, que recientemente llegó al país acogido a la amnistía decretada, dijo hoy que espera probar, si es verdad que los sandinistas cumplen sus promesas.



DIPUTADA. Tel Aviv, Oct. 23 (AP-Cablefoto). La actriz Ilona Staller, diputada del Parlamento italiano, hace la "V" de la victoria, al llegar anoche aquí. En su país, ella es una artista porno.

Sustancial reajuste de sueldos para los militares brasileños

Brasilia, Oct. 23 (DPA). El gobierno brasileño concedió a los militares un sustancial reajuste de sueldos en momentos en que en los cuarteles se registraban crecientes manifestaciones de insatisfacción por parte de soldados y oficiales, que ayer culminaron con un levantamiento aislado en el sur del país.

El reajuste fue concedido a través de un

—Pasa a la página 55—



BROCK Y REAGAN. Washington, Oct. 23 (AP-cablefoto). El secretario de Trabajo, William Brock, izquierda, y el presidente Ronald Reagan, son-

rien hoy, antes de la inauguración de un Seminario del Departamento de Trabajo, titulado: "Fuerza Laboral 2,000". Reagan participó en una de las mesas de trabajo del evento.

750 aniversario de fundación de Berlín

Berlín Oriental, Oct. 23 (UPI). El gobernante de Alemania Oriental, Erich Honecker, encabezó hoy las celebraciones del 750 aniversario de

—Pasa a la página 56—



FALLECE. Sin procedencia, Oct. 23 (AP-Cablefoto). Foto de archivo del actor italo-francés Lino Ventura, de 68 años de edad, que anoche falleció de un paro cardíaco, en un suburbio de París.

Panamá sin luz a causa de sabotaje terrorista

Ciudad de Panamá, Oct. 23 (DPA). Panamá estuvo once horas sin fluido eléctrico desde anoche hasta esta mañana debido a "un acto terrorista criminal de sabotaje" según informó el Instituto de Recursos

Hidráulicos.

Se indicó que "estamos investigando profundamente sobre este acto terrorista para que se castigue con todo el peso de la ley a los culpables".

Manuel Berrelie. Di-
—Pasa a la página 15—

Shamir dice haber hecho pacto con George Shultz

Jerusalén, Oct. 23 (AP). El primer ministro Yitzhak Shamir dijo hoy que hizo un pacto con el secretario de Estado George P. Shultz para no revelar detalles de una propuesta norteamericana, que según se dijo

tiene como médula espinal el rol soviético en las negociaciones para la paz en el Medio Oriente.

Pero Shamir dijo que deseaba "remarcar una vez más que no estamos interesados en el mante-

—Pasa a la página 25—

Perecen cinco Generales rusos en accidente aéreo

Moscú, Oct. 23 (DPA). Siete altos militares soviéticos, entre ellos cinco generales, murieron en un accidente de helicóptero el pasado 19 de octubre, reportó hoy el diario del ejército soviético "Krasnaya Sviesda".

El diario no dijo dónde fue el accidente, pero subrayó que los ocupantes murieron "en el cumplimiento de sus tareas".

Tres de los generales eran del Estado Mayor del Ejército soviético,

—Pasa a la página 56—

Empleados bancarios inician huelga brazos caídos, Perú

Lima, Oct. 23 (UPI). Miles de empleados del banco privado más grande del país se declararon hoy en "huelga de brazos caídos", al intensificarse la disputa por la Ley de la Estatización de los Bancos, medida dispuesta por el gobierno del presidente Alan García.

Las oficinas centrales del Banco de Crédito abrieron sus puertas pero los cajeros se negaron a atender al público.

Los empleados afirmaron que todos los 5,400 trabajadores en las 243 oficinas del banco en todo el país habían acatado la paralización de labores.

Letreros colocados en la entrada del edificio principal decían "El banco es Nuestro" e "Interventores Fuera".

Fuentes del gobierno dijeron que el presidente Alan García planeaba un discurso a nivel nacional el domingo sobre la crisis creada a raíz de la Ley de la Estatización de 33 bancos, empresas de seguros y compañías financieras.

Se estima que García también anuncie aumentos de sueldos y otras medidas económicas, a fin de controlar la creciente tensión laboral.

El director del Banco de Crédito designado por el Estado, Rómulo León Ramírez, dijo que había despedido al Gerente General Interino del banco por encabezar una "rebelión", durante la cual los em-

—Pasa a la página 36—